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サーバントリーダーを目指し！
                地域にインパクトを！！

写真提供／北上市



2 ライオンいわて8月号

今年度の第１回キャビネット会議は、7

月 27 日（月）ブランニュー北上に於いて、

午前からのゾーン・チェアパーソン会議に

引き続き 13 時より開催されました。

新型コロナウィルス感染拡大防止対策に

より、参加者をキャビネット構成員の内 45 名

の出席に限定し、3 蜜を避ける形での会議

となりました。筆頭副幹事の佐藤好徳 L の

司会により次第に沿って進められました。

菊池徳男ガバナーの開会宣言並びに開会

ゴングから始まり、役員委嘱状の交付は、

代表として地区年次大会委員長の八重樫

守民 L に交付、引き続き鈴木幸雄キャビネッ

ト会計から出席者の紹介を行いました。

菊池徳男ガバナーから冒頭、前期は地区

大会・複合年次大会そして国際大会を初め

とした主要な行事が、新型コロナウィルス

感染拡大防止のために中止となったとの

報告がありました。本来であれば、ガバナー

就任式も国際大会で行われるのですが、

第 1 回キャビネット会議報告
　　　キャビネット幹事  L. 照井　寛幸（北上国見 LC）



ライオンいわて8月号 3

全世界のガバナーも同様、パソコンを前に

してのライブ宣誓式となりました。7 月 1 日

の夜 8 時、戸惑いの中での就任となったと

の報告がありました。

地区名誉顧問会議長の平野喜嗣 L からは、

心のこもった激励の挨拶をいただきました。

菊池ガバナーから、今年度の「国際会長

プログラム」と地区ガバナー「テーマ」並び

に「重点目標」の説明があり、目標に向け

ての協力要請がありました。

運営方針については、私照井寛幸キャビ

ネット幹事から発表し、幹事報告は 14 項目

にわたり説明しました。議案審議に入り、

菊池徳男ガバナーが議長を務め、議案説明

と決議がなされました。第 1 号から第 8 号

まですべての議案が「原案通り承認する」

と確認されました。

最後に前期キャビネットからの申し送り

事項があり、スピーディーな進行により、

定刻 14 時 30 分に閉会宣言並びに閉会ゴング

で終了となりました。

当日は、キャビネット幹事として緊張の

連続でしたが、皆様のご協力により無事大

役を果たすことができました。ありがとう

ございました。まだ始まったばかりです。

今年度の一年宜しくお願い申し上げます。

新型コロナウィルスの一日も早い終息を

願うばかりです。
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この度、菊池徳男ガバナーの一年間の活

動の集大成にあたる年次大会の大会委員長

の大役を務めさせていただくことになりま

した。2R2Zの 4クラブはもとより332-B地区

全クラブのご協力のもと素晴らしい大会に

すべく努力したいと思います。どうかよろ

しくお願い致します。

前キャビネットでは新型コロナウイルス

対策の影響で残念ながら年次大会式典が中止

となりました。現在まだワクチンや薬など

の対策に目処がたっていない状況下で来年 5

この度、332- Ｂ地区会則委員長を仰せつ

かりました、北上国見ライオンズクラブ所属

L. 藤田正美と申します。すべてのライオンズ

クラブは「ライオンズクラブ国際協会会則

及び付則」に従い国際理事会の管轄下に置

かれることとなっております。ライオンズ

クラブの運営は、すべて国際会則及び付則

を遵守し、それを複合、準地区、各クラブ

において補完、普遍するため、組織ごとの

会則が定められております。よってライオン

ズクラブ、およびクラブ会員は、その規則

月の大会開催の見通しを言う訳には参りま

せんが、実施を前提に万全の準備を進めて

行きたいと考えております。

今年度のガバナーテーマ「当たり前の事

を当たり前に、楽しく元気に行動しよう！

ライオンズ！！」の具現化に向け、環境の

許す範囲で明るく楽しい年次大会を企画し

てまいりたいと思いますので関係者の皆さ

んのご指導とご協力を重ねてお願いし挨拶

とさせていただきます。

に基づき行動することが基本となっており

ます。

年々時代の変化とともに改正される国際

会則・付則及び国際理事会の方針に添う

会則を採択していけるよう、情報収集を図っ

てキャビネット運営、クラブ運営に寄与で

きるよう努力してまいりたいと考えており

ますので、お引き立ての程宜しくお願い申し

上げます。

　　地区年次大会委員長就任挨拶
　　　　　　　　　　　　L. 八重樫　守民（北上国見 LC）

　　地区会則委員長就任挨拶
　　　　　　　　　　　　　L. 藤田　正美（北上国見 LC）
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この度、地区国際協調・大会参加委員長

を務めさせて頂くことになりました。

COVID-19 の拡大により 2020 年のシンガ

ポールでの国際大会が中止になりました。

次回は 2021 年カナダ・モントリオールで

開催予定です。

2020・OSEAL フォーラムも 10 月 29 日〜

11 月 1 日の日程にて韓国・済州市で開催予

定でしたが、誠に残念ながら中止が決定し

ました。

アジアや世界のライオンズメンバーとの

今年度はこれまでとは全く異なる新年度
の始まりになりました。スタートが遅れた
感は否めませんが、332-B 地区の情報全般
を担当する重責を全うするべく、メンバー
の皆様のご協力を仰ぎながら全力を尽くす
覚悟です。

ご 承 知 の と お り、 コ ロ ナ ウ イ ル ス
（COVID-19) の拡散により世界は大きく様
変わりしましたが、連絡を絶やさない革新的
な方法を見つける必要に迫られています。
各クラブにおかれましも、会員の情報伝達
の在り方を従来の方法から今まで以上に
IT・WEB の技術を活用した会議と対話を

交流の場が今年はなくなってしまいました

が、各クラブでの姉妹友好クラブ間での交

流を密にしていただき、来年以降につなげ

ていただきたいと思います。

COVID-19 の影響で想定外の事が起きる

かと懸念されますが地区ガバナーの指揮の

もとに、皆様のご協力をお願いしながら国

際間の相互理解と協力の推進に頑張って行

きたいと思います。

一年間宜しくお願い申し上げます。

オンラインで行う必要性が求められる状況
化にあります。

IT・WEB という言葉を出すと何かと
敬遠されがちになってしまいますが、やっ
てみると面白い、楽しい、そういう会員さん
が一人でも増える様に、従来どおりのアナ
ログの良さを IT 化にシフトできる環境づく
りをしっかりとサポートしていきたいと考
えております。

何かご不明の点がありましたら気軽に
キャビネット事務局までご連絡下さい。

それでは一年間、よろしくお願いします。

　  地区国際協調・大会参加委員長挨拶
　　　　　　　　　　　　　　L. 村田　守男（江釣子 LC）

　　地区 IT・PR 情報委員長挨拶
　　　　　　　　　　　　　L. 柴田　祥悦（北上国見 LC）
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ライオンズ歴を振り返りますと早や 20

年、まだまだ未熟者でありますがこの度、

環境保全・保健委員長の大役を仰せつかり

ましたことは身の引き締まる思いでござい

ます。

突然訪れた未曾有の事態、新型コロナ

ウイルスの影響で様々なライオンズアク

ティビティもやむなく延期、中止せざるを

得ない状況にあります。

「止まない雨はない、夜明けの来ない朝は

ない」、一人でみる夢は夢にすぎない、けれ

昨年度は YCE 委員長を仰せつかり、今年度
は実行委員長を拝命して、YCE 事業に携わらせ
て戴いております。

当地区においては、2019 年冬期 YCE 来日
生として、マレーシアから 17 歳の女性 LIU ZI 
CHING さんを受け入れました。

来日生の迎えというのは初めての事でしたの
で、期待と不安を抱えながら到着ロビーで待っ
ていたのを覚えています。しかし、会ってみる
と彼女は物腰も穏やかで聡明で、笑顔も素敵な
爽やかな女性で、ほっとしたのを覚えています。

途中岩手に入ってまもなく、窓の外が白くな
り、「あれが雪ですよね。雪初めて見ました。綺麗
ですね」と食い入るように見ていたのが印象的
で、何故だか嬉しかった事を思い出します。

その後、彼女は矢羽々睦子 L のお世話で盛岡

ども皆でみるライオンズの夢は必ず実現す

ることを信じてこの一年、微力ではござい

ますが身の丈に合わせた可能な限りの任務

をこなして参りたいと考えております。

係る皆様方のご指導ご協力なくして全う

できるものではございません。どうかライ

オンズメンバー方々の御指南のほど、宜し

くお願い申し上げましてご挨拶に代えさせ

て頂きます。

に約 10 日間、千葉幸 L のお世話で奥州市前沢に
約 10 日間滞在され、貴重な経験を積まれて帰国
の途につかれました。

思えば、私が担当させて戴いた 2019 年冬期の
受入と派遣が、新型コロナウイルス感染拡大前
に実施された最後の YCE 事業となってしまいま
した。現在、新型コロナウイルス感染症が世界的
に蔓延してパンデミックを引き起こし、YCE 事業
も全面的ストップを余儀なくされており、更に
は再開の目処もたたないでいる事は、誠に残念
で悔しくてなりません。

新型コロナウイルスに負ける事無く、末永く
YCE 事業が更に充実・発展し、青少年に大きな
夢と貴重な経験の機会を与え続けて行けるよう、
祈念申し上げてご挨拶とさせて戴きます。

　  地区環境保全・保健委員長就任挨拶
　　　　　　　　　　　　L. 高橋　純也（北上国見 LC）

　　地区 YCE 実行委員長就任挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　L. 伊藤　良正（盛岡 LC）
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この度、地区 YCE・レオ・ライオネス

委員長に就任しました江釣子ライオンズ

クラブ所属 L. 菊池敏昭でございます。1 年間

よろしくお願いいたします。

2020 〜 2021 年度の活動予定に関しまし

ては、コロナウイルス感染拡大を防止する

観点から確定したものではございません。

本来ならば 8 月 2 日にレオフォーラムが

予定されておりましたが中止となりました。

レオクラブの皆さんは楽しみにしていたと

思います。何かの形で活動報告や交流がで

青少年・ライオンズクエスト委員長に就任

するにあたり、身の引き締まる思いであり、

皆様の期待に応えられるよう頑張りたいと

思います。

今年に入り、新型コロナウイルスの感染

拡大により自粛を余儀なくされ、未だにコ

ロナ禍であります。学校においても密にな

りやすく休みも例年より多くなり、その遅

れが今もって解消されない現状であります。

Lions Quest ライフスキル教育プログラム

ワークショップは学校の先生方を対象とし

た事業でありますが、現在の状況を鑑みる

きるよう計画したいと考えております。

また YCE 事業の派遣生申し込み、ホスト

家庭引き受けにつきましても募集開始の目処

が立っておりません。心待ちにしておられ

る方もいらっしゃるかと思います。情勢

が改善次第速やかに募集の手続きを始めた

いと思います。コロナウイルス感染問題

が一日でも早く終息することを願ってお

ります。

と学校現場での遅れに対応することが精一

杯であり、事業そのものを開催できるかど

うかであり、なかなか気持的にも余裕がな

いのが現在の率直な思いであるように感じ

ます。

しかしながら、何とかワークショップを

開催していただけるよう、我々も粉骨砕身

努力して、お声がけをさせていただき先生

方のためになる事業として多くの方に受講

していただけるよう邁進してまいりますの

で、この一年なにとぞよろしくお願い申し

上げます。

　 地区YCE・レオ・ライオネス委員長挨拶
　　　　　　　　　　　　　　L. 菊池　敏昭（江釣子 LC）

　地区青少年・ライオンズクエスト委員長挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　L. 中野　義明（北上 LC）
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この度、菊池ガバナーのもと地区長期計画
アラート・復興支援委員長という重責を担う
事になりましたが、クラブ内に先輩方がいる
中指名を受け大変恐縮しております。

本年度のガバナー重点目標は東日本大震災
10 年「332-B 地区、岩手は一枚岩で」をスロー
ガンに、震災復興 10 年の節目にあたり、現状
に即した支援・前ガバナーが思い半ばで果た
せなかった三陸鉄道エクスカーションを実現
させるという大きな目標を掲げております。

奇しくも、東日本大震災直後の混乱の中、
ガバナーとして数多くの復興支援事業を行い
ました故髙橋晴彦ガバナーは 2R2Z でありま
した。10 年の節目となる今期の菊池徳男ガバナー
も 2R2Z という（これも何かの巡り合わせな
のでしょうか）当時を知るキャビネット関係
者や会員が数多くいる強みを発揮し、10 年

2020 〜 2021 年、キャビネット役員ライ

オンいわて編集長を拝命いたしました、北上

国見ライオンズクラブの L. 佐々木正幸と

申します。本、雑誌等の編集などは、私にとっ

て全く無縁の人生でありましたので、少し

戸惑いを感じております。一方、大変重要

なお役目であり、身の引き締まる思いであ

ります。

新型コロナウイルスの影響で、シンガポー

ル国際大会、地区年次大会、複合年次大会

等主なライオンズイベントが全て中止とい

う混乱の中、ライオンいわて 7 月号から

という節目にふさわしい、そして、現状に即
した形で企画していければとガバナーからは
伺っております。

しかしながら、依然として今も猛威を振るっ
ておりますコロナウイルス感染症や各地にわ
たる豪雨災害、洪水や河川の氾濫など多くの
新たな災害が発生しており、今期も情勢を把握
しながら、計画を推進する必要があります。
年間の計画では、3 月 11 日は東日本大震災節目
のアクティビティ、4 月 24 日は三陸鉄道エクス
カーションとしておりますが、今後の状況に
より、どのような形になるのか現段階では想像
できないのが正直な所ではあります。計画の
変更等で会員皆様方にご迷惑をお掛けする事
もあるかと思いますが、どうかご理解を頂き、
今期のガバナー重点目標遂行にご協力頂きた
いと思います。

スタートすることになりました。ガバナー

重点目標の一つに東日本大震災復興支援 10 年

をあげております。沿岸地域復興支援 10 年

の状況を沿岸クラブを中心にレポートして

いきたいと考えております。

キャビネット・編集委員会一緒に汗をか

き、一所懸命新しい容（かたち）のライオ

ンいわてを模索しながら取り組んでいきた

いと思います。新型コロナウイルスが収束

し、一日でも早く以前の日常生活が取り戻

せる事を切に願っております。

　地区長期計画・アラート・復興支援委員長挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　L. 小原　勝久（和賀 LC）

　　ライオンいわて編集長挨拶
　　　　　　　　　　　　L. 佐々木　正幸（北上国見 LC）
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第1回FWTコーディネーター会議を終えて
　　　　　　　　　　  L. 立花  かおり（和賀 LC）

今期 332-B 地区 FWT コーディネーターを
仰せつかりました和賀ライオンズクラブ L. 立花
かおりと申します。

新型コロナウィルス感染拡大する中、2020
年 8 月 4日（火）宮城県仙台市「パレスへいあん」
にて今期 332 複合地区 FWTコーディネーター
L. 吉方裕子を始め 332 複合地区 GLT コーディ
ネーター L. 竹下直義にも同席いただき、332
複合地区ガバナー協議会事務局長 L. 内田洋一
司会の元、各地区 FWT コーディネーターが
参集し会議が執り行われました。

先ずは名古屋での第１回 GAT 会議、全日本
FWT 会議の報告を受け 2020 〜 2021 の方針
等を伺いました。

その後、各地区のコーディネーターとこれま
での FWT 活動報告、今後の活動の在り方を
ディスカッションいたしました。FWT は 2015
年にパイロットプログラムとしてスタートし
3 年前に終了し、2 年前からローカルプログラ
ムとして継続しております。本来の意義は女性
会員や家族会員の増強だと思いますが、発足
から 5 年経過しても 332 複合地区では FWT
の取り組みがあまり浸透していない上、中央と
の温度差があるように感じることも多々あるの
が現状です。そんな中でも前期 332-B 地区で
はクラブ支部 2 部結成。「小児がんの子供に笑
顔を！」を掲げてのヘアードネーション活動で
は 12 クラブのご協力を得て 56 人ドナー分の

髪の毛の寄付をいただいております。
またタンスに眠る外貨を集約し「がんの子ども

を守る会」への寄付金は当地区では 31,559 円。
全日本では合計 4,495,611 円という大きな結果
になっております。ただこのような活動におい
ても全てのクラブの FWT の担当者、会員の
皆様にも周知されておらず、せっかく関心を
もっていただいても二転三転の情報が伝わっ
た場面もあったりとご迷惑をおかけしたことも
ありました。今後、複合地区としても現場から
の問い合わせにも親切な対応、啓発・PR 活動
を通して FWT の組織、活動状況などわかり
やすく明示しながら、仕組作りや情報の共有な
どを心がけた活動を広げていくことが大切だと
いう意見がございました。

今期も引き続き会員増強、ヘアードネーション
活動、「2020 年 7 月よりヘアードネーションの
受付方法が変更になりました（近日中にご案内
をさせて頂きます。）」、タンス眠る外貨の活用、
子供の貧困（こども食堂）、こどものみらい古本
募金、糖尿病予防等 With コロナの中での活動
になりますが、今後益々の会員皆様方のご支援、
ご協力をお願い致します。
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2011.3.11 東日本大震災
復興支援取材回想録

ライオンいわて編集委員  L. 斎藤　能久（北上 LC）

震災直後の山田町織笠地区（2011.3.12撮影）

現在の織笠地区（震災後は住宅建設不可地域となった）

思えば、9 年前誰もが予想しなかった大津波
が東北沿岸を中心に襲いかかりました。忘れも
しない、2011.3.11 東日本大震災でした。

当時髙橋晴彦ガバナーのもと編集委員の選任
を受け、私も沿岸の出身という事もあり自ら強
く希望し、沿岸各クラブを取材して参りました。
10 年目を迎えた現在、その支援を風化させな
い為にも当時を振返ってみました。

7 月 16 日 ( 土 )、大槌ライオンズクラブ和田
幹事に大槌町の被災現場を案内されるも、落石
が散乱した状態。避難場所から見た人家一つな
い風景を見て只驚きの一言でした。午後山田
LC の平塚 L、佐々木幹事に現状を取材。山田
駅は線路のみ、建物もコンクリートと鉄骨のみ
が残っている状況でした。そんな中クラブ事務
所が 8 月 1 日オープンするという明るいお話も
ありました。

10 月 18 日 ( 火 ) 陸前高田 LC 取材。瓦礫は山
積み状態。熊谷会長のお話と原稿をいただく中
で「当時は夢であってほしいと思った」という
言葉が大変印象的でした。

11 月 11 日 ( 金 )、晴天のもと私と武田勝 L、
佐藤美幸 L の 3 名で、早朝から陸中宮古 LC、
宮古岩手 LC、田老 LC の取材をするため北上
を出発。まずは宮古の両クラブの小野寺会長、
松田会長に状況をお聞きしたところ、事務局は
幸い堤防の近くにあり鉄筋だった建物と看板は
奇跡的に残ったとの事でした。両会長からは

「こういう時だからこそライオンズとしてアク
ティビティをやっていきたい」と強い決意をい
ただきました。続いて田老 LC を訪問。ライオ
ンズクラブののぼり旗が風にはためいて、この
日は仮設事務所での例会日でした。会議の内容
も沢山の課題が山積みされておりました。
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避難した高台から海をのぞむ(大槌町) いたる所瓦礫の山

現在の大槌町

瓦礫の撤去が進み元の町並に

震災直後の様子

「今日 11 月 11 日は鮭の日なんです。本当なら
焼いた鮭を振舞えるんですけどね」と佐々木
会長の言葉が印象に残っております。田老の港
は 70㎝も地盤沈下で船も付けないとの事。ほと
んどの会員が仕事を失い仮設住宅に入っている
現状。万里の長城と言われた田老の二重構造の
堤防を越えてきたあの巨大津波の爪痕は、クラブ員
にとって大きなものとなっておりました。北上、
宮古、田老間往復 334㎞の道のりで取材を無事
終え帰途に着いたものでした。

その後 2012 年 1 月 27 日 ( 金 )、釜石 LC はま
ゆり飲食街オープニングセレモニーと釜石リ
アス LC を取材。3 月 10 日 ( 土 ) 久慈 LC を取材、
4 月 16 日 ( 月 ) 再度大槌 LC 三浦正人 L( 当時
86 才 ) を取材。民謡の作詞家でもあり「東日
本大震災陸中災害おはら節」を CD におさめ、
100 才まで頑張ると固い決意をいただいており
ます。

2020 年 7 月、菊池徳男ガバナーが誕生し勇躍
スタート致しました。9 年前最初に取材した

大槌と山田の復興状況を拝見致したく 7 月 12 日
( 日 ) 訪問。陸中山田 LC の平塚 L からは、9 年
前と同様、郷土の誼もありこの度もご親切に写
真のご協力をいただきました。当時線路しかな
かった駅も立派な山田駅に変わっておりました。

続いて大槌 LC の三浦屋石材の三浦正人 L と
ご長男の正幸 L を訪問。その奥様が私の実家の
知り合いということもあり、写真収集にも快く
協力いただきました。三浦正人 L におかれまし
ては、9 年ぶりながらも 95 才にして意気揚々と
した姿に感銘を受けました。三浦 L は過去 3 度
の津波を経験されたとの事。「2 回目の津波が
来たら逃げろ」という伝説があるそうです。今
回の津波で昔からの伝説、法則通り守った事で、
家族 8 人全員 ( 親子、孫、曾孫 ) が助かったと
いう教訓をいただきました。

今は三陸の海もおだやかで、水平線を見る
限り、あの津波は信じられない気が致します。
沿岸のこれからさらなる復興を祈りつつ回想録
とさせていただきます。
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会議

コロナ時代のライオンズ活動における
WEB会議開催について

新型コロナウイルスの影響を受けて、多くの企業や団体がテ
レワークを導入し始めている。コロナ禍が収束した後も、テレ
ワークの流れは止まらないと予測されています。また、テレワー
クは働き方改革の一環でもあり、業務の効率化に一役買うと
考えられています。なかでも WEB 会議にシフトしたことによ
る効果として「移動時間が省ける」「会議が短くなった」「ペーパー
レス化」など、テレワークならではのメリットを実感している方
も多いようです。

その一方でWeb 会議中に最も困るのは映像や音声の遅延が
想定されます。
WEB会議ならではの「対話しづらい」「ストレスが溜まる」「自

宅では集中できない」などと、戸惑う人たちが多いのもまた事
実です。では今後、ますます浸透していくテレワークを上手に
こなすにはどんなことに気をつけたらよいだろうか。心理的な
ハードルも高くなることも理解しなければなりません。

WEB アンケート調査
コロナ時代のライオンズ活動におけるWEB 会議開催の目安

となる調査（任意）を実施いたします。
スマートフォンより下記のQRコードを読み取りアンケート

にご協力ください。

※アンケート結果は集計後にライオンズクラブ国際協会332-B 地区公式ホームページにてお知らせします。
ライオンズクラブ国際協会332-B 地区HP　https://www.lc332b.jp/
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7 月のアクティビティ
1R1Z

盛岡LC 18日 第30回盛岡LC旗争奪リトルリーグ野球大会

盛岡不来方LC 19日 盛岡観武LC主催「こども食堂」に食材寄付

盛岡中津川LC

21日 LCIF$1000献金　6件

28日 スペシャルオリンピックス日本・岩手 賛助会費拠出

28日 盛岡レオクラブスポンサー協力金

盛岡観武LC
19日 こども食堂

30日 LCIF$1000献金

盛岡南LC
21日 LCIF$100献金　　キャンペーン100

21日 盛岡レオクラブスポンサー協力金

滝沢LC
8日 ヘアドネーション

30日（事業資金獲得）　グッズ販売

玉山姫神LC
7日、8日 ライオンズ公園の整備事業

30日 献血推進活動

1R2Z
二戸LC 27日 暴力団追放二戸地区民会議

西根LC
15日 ライオンの森の手入れ

16日 薬物乱用防止教室

安代LC 14日 ヘアドネーション

2R1Z
花巻LC 13日「わたしの主張花巻大会」協賛

紫波LC
14日 献血推進活動

26日 ライオンズの森環境整備

石鳥谷LC
1日 サマーキャンプ　協力金

12日 石鳥谷ライオンズ桜並木地面の草刈りと周辺のごみ拾い

花巻東LC ー

矢巾LC
15日 第45回矢巾町少年野球大会

22日 矢巾駅前と駅周辺生垣等の清掃活動

2R2Z

北上LC

6月 地球浄化保全リサイクル活動

6月30日 北上さくらの会へ「桜愛護育成支援金」寄付

24日、26日 花壇整備

31日 LCIF$1000献金

和賀LC

8日 資源回収

25日「北上地区少年警察ボランティア協会」協力金

25日「わたしの主張北上地区大会」後援金

北上国見LC

12日 早朝清掃奉仕

28日「北上地区少年警察ボランティア協会」協力金

28日「わたしの主張北上地区大会」後援金

29日 献血推進活動

江釣子LC

2日 無人駅江釣子駅舎及び周辺の清掃

9日 わたしの主張北上地区大会後援

12日 献血推進活動

16日 資源回収

3R1Z

水沢LC

4日「交通安全広告塔」清掃奉仕

6日 暴力団追放胆江地区民会議

29日 青少年育成市民会議

江刺岩手LC ー

前沢LC
19日 献血推進活動

30日 暴力団追放胆江地区民会議

水沢中央LC

4日 水沢フラワーロード ラベンダー摘み取り、剪定

7日 駒形神社　清掃・安全祈願

15日 暴力団追放胆江地区民会議

22日 LCIF$1000 献金　3 件

28日 JR 水沢駅前広告塔スローガンの書替

金ケ崎LC 31日 使用済み切手　2000枚送付

胆沢岩手LC ー

3R2Z
一関LC ー

平泉LC ー

花泉LC 21日 さくら園へ資源再利用品の収集支援

一関中央LC
19日 月一労力奉仕活動

30日 花プランター設置

一関厳美渓LC
26日 献血推進活動

26日 厳美渓入り口看板、周辺草刈り清掃作業

4R1Z
千厩LC 20日 夏の交通事故防止県民運動

大東岩手LC 18日、19日 第51回一関地方女子ソフトボール大会支援・後援

東山LC 13日、14日 献血推進活動　2か所

藤沢岩手LC 3日「つな髪」にヘアドネーション送付

川崎岩手LC 24日 特老人ホーム「寿松苑」へ夏向けマスク寄贈

室根LC 19日 室根高原クリーン作戦

4R2Z

大船渡LC
12日「碁石パーキング椿公園」草刈、清掃作業

31日 声の図書館の点検と整備協力

陸前高田LC 28日 陸前高田市国際交流協会

住田LC
17日 ライオンズの森（和山）仮払い

17日 川向つつじ園の整備

大船渡五葉LC ー

5R1Z
宮古岩手LC 21日 九州豪雨災害へ消毒液送付

久慈LC ー

陸中宮古LC
17日 真崎海岸清掃活動

18日 浄土ヶ浜清掃活動

田野畑LC ー

岩泉龍泉洞LC ー

5R2Z
釜石LC 27日 釜石レオクラブ入会式

遠野LC
8日 障がい者施設支援　リサイクル品の回収

11日、18日 第40回遠野LC旗争奪学童野球大会

釜石リアスLC 22日 使用済み切手　1000枚送付

大槌LC ー

陸中山田LC ー

ライオネスクラブ
西根LS 16日 薬物乱用防止教室

レオクラブ
盛岡LEO ー

石鳥谷LEO ー

北上LEO ー

一関二高LEO 21日、30日 花プランター設置作業

釜石LEO 27日 入会式
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会  員  動  向
○ 7月 新入会員一覧 

クラブ名 会員名（新入 /再入 / 転入）

盛岡 LC L. 牧　田　光　央

盛岡不来方 LC

L. 小　原　　　洋　

L. 工　藤　孝　志

L. 畑　山　　　篤

二戸 LC
L. 小　野　勝　美　

L. 久　慈　雄　三

花巻 LC L. 晴　山　淑　子

花巻東 LC L. 齊　藤　友　暁

北上 LC L. 藤　本　周　二

北上国見 LC
L. 伊　藤　正　徳

L. 中　島　純　一

水沢 LC

L. 高橋　ウィチター

L. 高　橋　　　智

L. 高　橋　智穂子

金ケ崎 LC L. 髙　橋　辰　子

一関厳美渓 LC L. 柳　澤　　　俊

室根 LC

L. 小野寺　京　子

L. 小野寺　良　光

L. 小　山　潤　子

大船渡 LC L. 藤　野　圭　介

陸前高田 LC L. 山　田　直　輝

田野畑 LC L. 畠　山　輝　男

○ 2020年6月 LCIF ＄1000献金
クラブ名 会員氏名 MJF回数

盛岡中津川 LC L. 佐々木　和　夫 2

盛岡中津川 LC L. 西　本　有　伺 3

盛岡中津川 LC L. 佐　藤　孝　子 2

盛岡中津川 LC L. 鈴　木　史　章 1

盛岡中津川 LC L. 太　田　　　司 1

盛岡中津川 LC L. 横　手　正　子 1

盛岡観武 LC L. 髙　橋　幸　雄 3

北上 LC L. 菅　原　好　昭 7

水沢中央 LC L. 村　上　　　孝 6

水沢中央 LC L. 安　倍　　　明 1

訃 報

花泉 LC

故 L. 佐藤 誠之
享年 87 歳
1970 年 3 月入会
（チャーターメンバー）
7月 14 日ご逝去

「東山ライオンズクラブ
50周年記念式典」延期のお知らせ

　標記について、当初令和2年11月15日（日）開催を予定して
おりましたが、新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、式典
を延期することと致しました。
　新たな開催の日時が決定次第、ご案内させて頂きます。何卒
宜しくお願い致します。

　　　　　　東山ライオンズクラブ 50 周年記念式典実行委員会

　　　　　　　　　　　　　　　　実行委員長　　L. 佐々木 賢治

令和2年8月18日「岩手日日」に
掲載されました
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アクティビティ フォトグラフ

釜石レオクラブ新会員15名入会式 江釣子駅前清掃

クリーン作戦 交通指導

草刈り清掃作業

水沢駅前清掃

釜石LC・釜石LEO 江釣子LC

室根LC 千厩LC 水沢中央LC

東山LC

   新型コロナ禍でありましたが、2020年八幡平ドラゴン

アイを見てきました。駐車場から歩いて15分くらい、割と

気軽に行ける場所です。瞳の中央が解け始めて1週間ぐら

いしか持たないそうですが、見事な景色でした。

　まだまだ終息が見えない中、新年度をスタートした各クラブの皆様

も色々ご苦労されていると思い

ます。そんな時だからこそ、元気

な活動内容と笑顔の写真を届け

たいと考えています。一年間どう

ぞよろしくお願いします。

副編集長　菅原　浩

（北上国見LC）
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